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NOTICIERO
Ministerio de Defensa me gustaba 
que estuvieran los portavoces de 
todos los grupos.

9. - Aparte del edificio del 
Cardenal Lorenzana quedando den
tro del Casco Histórico como re
presentación de la Universidad 
¿aboga porque todos los demás 
terrenos propiamente universitarios 
a parte de los centros las residen
cias, bibliotecas y  centro especiali
zados salieran del Casco o eso lo 
dejaría dentro del casco?

El edificio del Cardenal 
Lorenzana tiene valor yo creo que 
tan importante y simbólico con lo 
que supuso la Universidad de Santa 
Catalina en Toledo, que durante 
casi cuatro siglos estuvo funcionan
do, hasta mediados del siglo pasado 
que debe permanecer como edificio 
central del propio Vicerrectorado o 
Rectorado. Aunque la operatividad 
debe estar abajo debiendo ser un 
edificio de carácter protocolario y 
la residencias universitarias es bue
no que estén en el Casco Histórico 
para la ciudad y el que esté integra
do dentro de lo que es el mundo de 
fuera, propiamente de las horas 
lectivas, del Casco Histórico le in
teresa a Toledo y luego le da una 
riqueza también a aquellos que pue
dan venir a estudiar al Campus de 
Toledo. Le va a dar una riqueza 
distinta. Yo recuerdo en la Univer
sidad de Santiago de Compostela 
que tiene lo que es el Campus fuera 
pero lo que es el ambiente estudian
til esta en el Casco Histórico y yo 
creo que eso hay que mantenerlo 
ahí. El que las residencias estén el 
Casco Histórico es muy importante 
para frenar la despoblación y luego 
para introducir un número de habi
tantes que no producen el problema 
del vehículo, el suministro para su 
casa, el butano, sino que es un tipo 
de habitante que lo tiene más senci
llo que vive en una residencia, en 
un piso, en una casa y lo que es su 
sistema de vida lo va ha hacer en el 
Campus Universitario y no va ha

dar problemas por las mañanas y 
por la noche dará vida a la ciudad y 
esto es muy interesante y la medida 
a adoptar es esa.

10.- ¿Cree que la impor
tancia del sector estudiantil en To
ledo podría crear una Ciudad Uni
versitaria como en Santiago de Com
postela, Salamanca, Granada o no 
lo ve tan viable con respecto a este 
proyecto de Universidades Provin
ciales?

Yo lo veo clarísimo y ade
más es una ayuda para tener pobla
do el Casco Histórico .Toledo tiene 
problemas, Toledo se esta hundien
do y en algunos casos además las 
actividades lo hunden. Se esta hun
diendo, se esta deshabitando y te
nemos la obligación de buscarle 
una salida y creo que convertir a 
Toledo en una ciudad Universitaria 
es la mejor solución que pueda 
tener. Realmente si la Universidad 
deToledo sigue con el mismo plan
teamiento lo que va ha tener es el 
problema de poner freno al número 
de estudiantes que quieran venir. 
Estoy convencido de que esto va a 
ocurrir a parte de tener unos mons
truos de Universidades al lado, mu
cha gente busca la segunda vía de 
estudiar lo que quiere y este año no 
se han admitido alumnos por pro
blemas de espacio. Pero esto en los 
otros Campus pasa igual. Albacete 
ya está pidiendo Universidad Pro
vincial, y Ciudad Real con el nú
cleo de población de Puertollano 
también esta pidiendo Universidad 
Provincial y Cuenca igual y enton
ces, claro, estamos en este momen
to hablando de unos núcleos de 
población importantes que están 
pidiendo ese tipo de Universidad. 
Posiblemente a partir de ahí puedan 
especializarse en determinadas áreas 
pero ambas están solicitando ese 
futuro y Toledo creo yo que puede 
apostar por tener ese número de 
estudiantes y estoy convencido que 
las autoridades deberán poner fre
no por la cantidad de gente que va 
a querer venir a estudiar a Toledo.
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